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Quick Start Guide
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Die Einrichtung von YUKAtrack ist sehr einfach:

Lade bitte als erstes die YUKAtrack App aus dem Apple App Store oder 
Google Play Store herunter und installiere die App auf deinem Smartphone.

YUKAtrack App downloaden

Registriere dich dann mit deiner E-Mail Adresse sowie der IMEI- und 
Seriennumer, die du auf der GPS-Box fi ndest.

Lokalisieren Sie die Batterie in Ihrem Fahrzeug. Falls vorhanden, entfernen 
Sie die Batterieabdeckung, um auf die Batterie zuzugreifen. Auf der 
Rückseite des Geräts befi ndet sich ein doppelseitiges Klebeband – 
verwenden Sie es, um das Gerät an der Batterie zu befestigen, so dass 
die GNSS-Antenne und die LEDs nach oben zeigen, um es direkt mit dem 
Minuspol und Pluspol der Fahrzeugbatterie zu verbinden. 

GPS-Box und App registrieren

Einbau – easywire

Registriere dich dann mit deiner E-Mail Adresse sowie der IMEI- und 
Seriennumer, die du auf der GPS-Box fi ndest.



First, download the YUKAtrack app from the Apple App Store or the Google 
Play Store and install the app on your smartphone. 

Download YUKAtrack App

Then register using your e-mail address and the IMEI and serial number that 
you fi nd on the GPS box. 

Locate the battery in your vehicle. If present, remove the battery cover to 
access the battery. There is double-sided tape on the back of the unit – use 
it to attach the unit to the battery with the GNSS antenna and LEDs facing 
up to connect it directly to the negative and positive terminals of the vehicle 
battery. 

Register GPS-tracker and App

Installation – easywire

The Installation of YUKAtrack is very easy:

Then register using your e-mail address and the IMEI and serial number that 


